

Nach-Shutdown: Filmkreis ist wieder am Start

LANGENFELD (og) Nach drei Monaten Pause begibt sich auch der Filmkreis-Langenfeld langsam zurück auf den Weg in die Normalität. Die VHS ermöglicht dem Club Treffen jeweils am 1. und 3. Montag unter Einhaltung aller vorgegebenen Hygieneregeln. Deshalb treffen sich die Filmfans in zwei kleineren Gruppen. „Das ist für uns alles keine schöne Zeit, aber wir versuchen das Beste daraus zu machen“, so der Leiter Max Heribert Gierlichs. Er und sein Stellvertreter Dieter Gottschalk haben die Zeit genutzt, die Homepage www.filmkreis-langenfeld.de neu zu gestalten. Anmeldung bei Max Heribert Gierlichs unter Tel. 02173 977646 oder Dieter Gottschalk unter Tel. 02173 81264 oder per E-Mail filmkreis-langenfeld@t-online.de.
www.filmkreis-langenfeld.de

RP 8.7.20